

CORRECCION A LA ESTRELLA DE PANAMA, en la COLUMNA DE OPINION "NO SON INDEPENDIENTES" del día de hoy, 16 de Febrero, 2022,

(<https://www.laestrella.com.pa/.../220216/son-independientes>)

Desmiento al señor Pedro Moreno Patiño, que en su columna afirma que "he prohijado a Ricardo Lombana como el que puede rescatar a nuestra Patria".

Nunca he dicho, o escrito algo semejante.

En mi artículo, "Comentarios sobre la reacción a mi artículo, "Preguntas y respuestas", en su punto 2; escribí... "No puedo endosar a Lombana porque desconozco su posición frente a temas como el que hacer para dismantelar al estado clientelista". (<https://www.rubenblades.com/la-esquina/comentarios-reaccion-articulo-panama-eleccion-2024...>)

Simplemente, he señalado lo obvio: "Otro Camino" es el único partido ahora mismo que puede dar espacio a candidaturas no sujetas a las ordenes de la corrupción de la partidocracia tradicional.

¿Quién será el candidato/ta de ese partido para el 2024 es algo aun por definir.

Espero del Sr. Pedro Moreno Patiño propuestas sobre el como dismantelar al estado clientelista, para así mejorar las propias.

Gracias,  
Rubén Blades  
16 de Febrero, 2022